



## Post aus Haus Georg

Januar 2024

Liebe Haus Georg-Eltern,

nachfolgend finden Sie die neuste Hauspost mit vielen Eindrücken vom Start ins neue Jahr. Viel Spaß beim Anschauen!

### Crepes backen



## Adventsfeier

Am vergangenen Donnerstag hat unsere nachgeholte „Adventsfeier“ stattgefunden. Es war wirklich ein sehr schöner Tag und vor allem der Abend hatte es in sich.

Nachdem zunächst alle Hausaufgaben erledigt wurden, wurde für den Abend eine Piñata gefüllt. Das Umziehen und fertig machen folgte. Zum Abendessen gab es leckere Burger, Pommes und zum Nachtisch Eis mit Cookies. Mein Highlight war allerdings das Lasertag spielen im dunklen Schulgebäude, das wir ganz für uns alleine hatten. Die Mädels sind gerannt und waren dem entsprechend müde, als es dann in den Gruppenraum zum Wichteln ging.

Vielen Dank an dieser Stelle für das liebe Weihnachtsgeschenk von Ihnen! Die Piñata ist auch nicht ganz geblieben. Als es dann ins Bett ging, wurde noch gequatscht, geschnuppt und gelacht. Insgesamt war es aber eine verhältnismäßig ruhige Nacht und ein sehr harmonischer Abend. Es ist schön zu sehen, wie schnell Freundschaften entstehen können und wie toll Ihre Töchter miteinander umgehen.









*Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus*

Karina Bienemann  
Internatspädagogin in Haus Georg